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«Centro pedonale per aiutare i bar»

TEGLIO VENETO

Lutto nel mondo dell’impren-
ditoria e dello sport per la scom-
parsa di Gianni Traverso che diri-
geva le aziende di famiglia legate
ai settori panetteria e pasticceria
“La Pascottorina” di Cintello di
Teglio Veneto e “La Golosa” di
Cordenons, in provincia di Porde-
none. Aveva 69 anni ed era stato
presidente e tra i fondatori 33 an-
ni fa del benemerito Gruppo
sportivo Cintellese 1987 insieme
a Dante Geremia e ad un gruppo
di amici appassionati dello sport
del pedale.
A dare la notizia della scom-

parsa è stato l’attuale presidente
del sodalizio veneziano ed ex ci-
clista professionista alla Cerami-
ca Flaminia, Gianluca Geremia,

figlio di Dante. «Abbiamo Perso
un amico perché Gianni era una
persona straordinaria come po-
che, animata da generosità e al-
truismo - ha precisato Geremia -
di quelle vecchio stile che ora
rappresentano importanti punti
di riferimentopernoi».
«Traverso, che era presidente

onorario della Cintellese - ha con-
cluso - è stato tra quelli che han-
no fatto nascere il nostro team
coinvolgendo vari sponsor che
avevano consentito l’importante
salto di qualità. Obiettivo che
stiamo portando avanti tutti in-
sieme proprio sul loro esempio.
Quello che mi colpisce è anche
che sia mio padre che Gianni,
pur a distanza di anni, sonomor-
ti quasi nello stesso giorno a po-
che ore di differenza l’uno dall’al-
tro».

Gianni era il papà del 26enne
Gianluca, ex corridore del club e
appassionato di sport, che nel
maggio del 2005 fu vittima di un
incidente stradale avvenuto sulla
A28. «E stato un esempio di entu-
siasmo ed altruismo - hanno pre-
cisato i figli Sara e Manuel Tra-
verso - . In primis padre di fami-
glia, poi imprenditore capace,
ma soprattutto uomo di parola
che si è sempre fatto in quattro
per mantenerla». I funerali, nel
rispetto delle ordinanze
sull’emergenza sanitaria, sono
stati programmati domani alle
ore 15 presso la parrocchia di Cin-
tello di Teglio Veneto. Il presiden-
te onorario del Gruppo Sportivo,
per volere della famiglia e dei di-
rigenti, sarà ricordato in occasio-
ne di una cerimonia che è stata
stabilita a finemaggio. (F.Cop.)

CENTRO STORICO Corso Martiri della libertà a Portogruaro, in una foto d’archivio. In alto, il consigliere Foglia

CONSIGLIO COMUNALE

Sia la Lega sia il gruppo
“Noi siamo Portogruaro”
spingono la Giunta ad azioni
anti-crisi più decise

RAFFAELE FOGLIA:
«IN QUESTA FASE
IL TEMA DELLO SPAZIO
E’ FONDAMENTALE
PER CHI DEVE
GESTIRE UN LOCALE»

Nuova casetta
dell’acqua,
servizio gratis
fino a giugno

PORTOGRUARO

«Servono azioni coraggiose
anche da parte del Comune per
superare questo momento diffi-
cilissimo». Nel corso del consi-
glio comunale di mercoledì se-
ra, durato quasi cinque ore,
maggioranza e opposizione
hanno chiesto alla giunta Sena-
tore il coraggio di fare scelte in-
novative per sostenere famiglie
ed imprese, così duramente col-
pitedalla crisi sanitaria.
Nel corso della seduta sono

state ratificate alcune delibere
di giunta che intervenivano pro-
prioper affrontare l’emergenza.
Tra queste, il differimento a set-
tembre di alcune imposte comu-
nali. Una scelta che, pur condivi-
sa da tutti, è stata definita il «mi-
nimo sindacale». Non solo la Le-
ga, ma anche il gruppo di mag-
gioranza Noi siamo Portogrua-
ro ha chiesto all’amministrazio-
ne «di non agire con il freno a
mano tirato».

SPAZIO AI PLATEATICI
Tra le proposte avanzate dai

consiglieri di maggioranza Raf-
faele Foglia e Cristian Moro, ad
esempio, quella di chiudere al
traffico il centrodal venerdì alla
domenica, e di concedere l’uso
gratuito degli spazi pubblici li-
berati dalle auto agli esercizi
pubblici. «Dobbiamo dare la
possibilità - ha suggeritoMoro -
di raddoppiare gli spazi dei pla-
teatici». «Il tema dello spazio –
ha aggiunto Foglia – è quello
principale in questa fase due
dell’emergenza.Èprobabile che
ai Comuni sia delegato lo sforzo
maggiore nel rilanciare l’attivi-
tà quotidiana: dobbiamo essere
preparati e pronti». Per i consi-
glieri di maggioranza «non ba-
sta la sospensione delle impo-
ste» ma serve «l’eliminazione
per un anno delle tasse comuna-
li».
«Le risorse – ha concluso Fo-

glia - potrebbero essere reperite
rinunciando a progettualità in
programma, progetti che in si-
tuazione di emergenza devono
lasciare il passoalle priorità.Ad
esempio il palazzetto dello

sport di Pradipozzo, che tra l’al-
tro in questo momento perde-
rebbe il suo vero valoreper cui è
stato costruito: l’aggregazione».
«Il 60 per cento delle entrate

del Comune sono entrate fiscali
- ha replicato l’assessore al Bi-
lancio, Bertilla Bravo - Siamo in
attesa di capire i contenuti dei
prossimi decreti e di vedere dal
bilancio consuntivo l’entità esat-
ta dell’avanzo di amministrazio-
ne per programmare interventi
mirati. Gli investimenti, come
quelli per Pradipozzo, - ha ag-
giunto - sono già definiti, c’è un
appalto assegnato. Non si può
tornare indietro».

MISURE DI AIUTO
«Questa amministrazione -

ha ribadito il sindaco Senatore –
sta già studiando le possibilimi-
sure di aiuto da dare a tutte le
categorie, con risorse ricavate

dal bilancio comunale. In que-
sta fase possiamo solo posticipa-
re le scadenze per avere il tem-
po di organizzare azioni più
puntuali. In Conferenza dei sin-
daci alcuni di noi si sono lamen-
tati per lo slancio in avanti fatto
dai colleghi su alcuni temi, che
rischiano di restare delle pro-
messe senza supporti normativi
precisi. Ad esempio, sul tema
dell’utilizzodi spazi della strada
per i plateaticimi sono già inter-
facciata con gli organi compe-
tenti dell’Ulss chemi hanno det-
to che le norme igienico sanita-
rie pre-Covid non sono cancella-
te, e quindi verrebbe richiesto il
pavimento lavabile e una coper-
tura per evitare che cadano og-
getti dall’alto. Non possiamo in-
ventarci delle norme personali
di deroga».

Teresa Infanti

©RIPRODUZIONERISERVATA

PORTOGRUARO Piace a tutti l’idea
lanciata inconsiglio comunale
dallaconsiglieradiminoranza
VittoriaPizzolitto,diattivare
unprogettoaregiacomunale
per i centri estivi. «Daanni,
durante imesiestivi, operano
nelComunediverse realtàa
favoredei ragazzi edeiminori.
Pensoai centri estivi
comunali, ai gruppi estividelle
parrocchie,ai corsidi ingleseo
dipallavolochesi sonotenuti
all’IstitutoPascolipiuttosto
chealBertolini.Dobbiamo
attrezzarci –hadetto -pernon
disperderequestopatrimonio
diesperienzeeducativee
operare insinergia,

recuperandorisorse
economicheeumaneper
valorizzare l’educazione
conseguitaattraversoattività
chepromuovono lo sviluppo
cognitivo,motorio,
emotivo-socialealdi fuoridei
contesti formalidi istruzionee
formazione.Chiediamo
all’amministrazionedi
attivare, congliUffici scuolae
servizi sociali, un tavolo
d’intesacon ivari soggetti che
dapiù temposioccupanodi
questeproblematiche, edi
predisporreunprogetto
integratoa favoredeipiù
giovaniperpoteraccedereai
bandi». (t.inf.)

Centri estivi, la regia sarà del Comune

Tutti d’accordo in Consiglio

AVEVA 69 ANNI Gianni Traverso

CAORLE/BIBIONE

Come sarà il commercio post
crisi Covid?E’ la domandache fa
da filo conduttore a due semina-
ri online promossi da Confcom-
mercio Portogruaro–Bibione-
–Caorle. Il primo, dedicato agli
operatori di Bibione, si è tenuto
ieri, mentre il secondo, riservato
a Caorle, oggi alle 15. A condurre
la riflessioneèFedericoMarzari,
formatore per Confcommercio
Ter Servizi Venezia. I due incon-
tri hanno lo scopo di aiutare gli
imprenditori a comprendere co-
me dovrà cambiare il commer-
cio al dettaglio, anche dal punto
di vista della trasformazione dei
punti vendita. Le esigenze di tu-
tela sanitaria costringeranno i

negozi d’abbigliamento a ridur-
re laquantità dimerce esposta al
fine di consentire il manteni-
mento in magazzino degli altri
capi, adeguatamente confeziona-
ti e sanificati, per la sicurezza de-
gli altri clienti. Negozi con scaffa-
li carichi di merce dovranno “ri-
convertirsi” e diventare quasi de-
gli “showroom”, pensando an-
che a forme di consegna a domi-
cilio. «Il virus sta cambiando il
mondo del commercio – è il com-
mento di Giuseppe Morsanuto,
presidente di Confcommercio Bi-
bione – ma dobbiamo sfruttare
questo momento per trasforma-
re la nostra offerta». «Vogliamo
offrire idee - conclude Corrado
Sandrin, presidente Caorle – che
permettano di migliorare il no-
stro approccio verso i clienti».

PORTOGRUARO

Oggi verrà attivata a Porto-
gruaro, in via Benedetto Mar-
cello, una nuova casetta
dell’acqua di Livenza Taglia-
mento Acque. Il distributore
d’acqua, controllata e di buo-
na qualità, permetterà ai citta-
dini di ridurre i rifiuti, limi-
tando l’utilizzo di bottiglie di
plastica. Non ci saranno solo
vantaggi ambientali ma an-
che economici: i cittadini po-
tranno anche risparmiare
sull’acquisto di acqua in botti-
glia, grazie al servizio gratuito
fino al 30 giugno. Per Porto-
gruaro non si tratta di una no-
vità, visto che sono già attive
da tempo altre tre casette: in
viale Cadorna, in piazza Cava-
lieri di Vittorio Veneto a Lugu-
gnanae in via SanBenedetto a
Summaga. Casette che pro-
prio in questi giorni hanno ri-
preso a funzionare dopo lo
stop forzato per rispettare i ri-
gidi paletti imposti dall’emer-
genza Covid. Prima della ria-
pertura sono stati effettuati
gli interventi di sanificazione
dei singoli gruppi di erogazio-
ne. Ora è di nuovo possibile
tornare a rifornirsimantenen-
do però la distanza di almeno
un metro dagli altri utenti e
indossando guanti e masche-
rina. Regole che dovranno es-
sere applicate in tutte le 36 ca-
sette dell’acqua distribuite tra
Veneto e Fvg. «Lta, per dare
un segnale chiaro e preciso, -
ha detto il presidente Andrea
Vignauduzzo - ha stabilito
che dalla riattivazione delle
singole casette dell’acqua e fi-
no al 30 giugno il servizio per
gli utenti sarà completamente
gratuito». (t.inf.)

Addio a Traverso, ciclismo in lutto

Portogruaro

Il commercio nel post-Covid,
incontri a Bibione e Caorle

`L’idea è di concedere l’uso gratuito degli spazi ai pubblici
esercizi. Senatore tiepida: «Ci sono norme da rispettare»

`La proposta di due consiglieri di maggioranza: «Chiudiamo
alle auto dal venerdì alla domenica per allargare i plateatici»
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